

## Kontingen IPM Seluruh Indonesia Kuningkan Stadion Gelora Bumi Sriwijaya

Selasa, 27-11-2012

**Palembang** - Pembukaan Muktamar Ikatan Pelajar Muhammadiyah (IPM) ke XVIII yang digelar di Stadion Gelora Bumi Sriwijaya Palembang (26/11) dihadiri Belasan ribu kader IPM kader Pelajar Indonesia. Acara Dua tahunan ini merupakan acara yang sangat dinanti dan ditunggu oleh kader dan anggota IPM. Muktamar Merupakan kegiatan permusyawaratan tertinggi pertama di IPM dan Muhammadiyah yang dihadiri oleh 33 Pimpinan Wilayah dan 500-an Pimpinan daerah se Indonesia.

Muktamar IPM sendiri sudah masuk pada periode Muktamar IPM ke XVIII, sebelumnya Muktamar IPM ke XVII diadakan di Bantul, Yogyakarta, bersamaan dengan Muktamar 1 Abad Muhammadiyah dan 'Aisyiyah. Muktamar IPM ke XVI diadakan di Surakarta, tempat kelahiran IPM sekaligus launching kembali perubahan nomenklatur IRM (Ikatan Remaja Muhammadiyah) menjadi IPM tahun 2008.

Pembukaan Muktamar IPM ke XVIII di Palembang ini dibuka langsung oleh Ketua Umum PP Muhammadiyah, Prof. Dr. Din Syamsuddin, MA. Didampingi oleh Menteri Koordinator Perekonomian Hatta Radjasa, dan Wakil Ketua MPR RI, Hajriyanto Tohari.

Menurut Ketua Panitia Pusat Muktamar, Afif Rosadiansyah, Tema Muktamar IPM ke XVIII kali ini "Menumbuhkan Kesadaran Kritis, Mendorong Aksi Kreatif, untuk Pelajar yang Indonesia yang Berkarakter", maksud tema ini ialah diharapkan Muktamar IPM dapat membentuk karakter pelajar yang kreatif.

Sebelumnya, telah diselenggarakan Konpiwil IPM Pra-Muktamar Ke XVIII, bertempat di Universitas Muhammadiyah Palembang (UMP) pada (25/11). Acara Konpiwil sendiri berisi pembahasan tata tertib Konpiwil, tata tertib Muktamar IPM, penetapan hasil calon tetap Formatur Muktamar IPM serta seminar bersama Wakil Dubes Amerika Serikat dan Kuliah umum bersama Wakil Ketua MPR RI, Hajriyanto Y Tohari.

Hadir Juga alumni-alumni IPM dan IRM dari tahun 1969 hingga 2011. Kegiatan alumni selain untuk menghadiri Pembukaan Muktamar, mereka juga mengadakan silatnas alumni selama 2 hari di lokasi arena Muktamar IPM yakni Wisma Atlet Jaka Baring Sport City. **(dzar)**